

Duques enviaron pésame

Triste final para enfermera

◆ **EFE**
Londres

Jacintha Saldanha, la enfermera del hospital King Edward VII que el martes pasado fue engañada por dos presentadores de radio austriacos para que les diera información sobre la duquesa Catalina, falleció la mañana de ayer.

La enfermera, de 46 años y madre de dos hijos, apareció inconsciente en un domicilio cercano al hospital y posteriormente fue declarada muerta.

Aunque la Policía no confirmó la causa del fallecimiento, los medios británicos apuntan a que Saldanha se quitó la vida.

Fue el hospital el encargado de confirmar la muerte y su director, John Lofthouse, reveló que Saldanha llevaba más de cuatro años trabajando en el King Edward VII, el centro hospitalario utilizado habitualmente por la familia real británica.

Lofthouse expresó su "profunda tristeza" y aseguró que "el hospital le había estado dando apoyo en un momento difícil".

Duques dolidos. Los duques de



La duquesa ya está en su hogar. EFE

La Policía londinense vigiló ayer la entrada del hospital. EFE



Cambridge, a través de un comunicado, dijeron que están "profundamente apenados" por la muerte de la enfermera.

"Su alteza real fue cuidada maravillosamente bien en todo momento por todos en el hospital King Edward VII, y sus pensamientos y oraciones están con la familia, amigos y compañeros de Jacintha Saldanha", decía el comunicado.

Los dos presentadores de la radio 2Day FM responsables de la broma, Mel Greig y Michael Christian, dijeron que había sido la broma más fácil que habían hecho. Al



Los locutores que engañaron a la enfermera ofrecieron disculpas. EFE

darse cuenta de la muerte de la enfermera ofrecieron disculpas públicamente.